



BRENDA AIDA MORALES BARBOSA.
TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE.
ENSAYO “Familia”.
SEXTO CUATRIMESTRE.
LIC. EN TRABAJO SOCIAL.

30 de Mayo del 2020

La familia ha existido desde hace mucho tiempo, pero en la forma en cómo se comporta y en el contexto en el que se encuentran en la actualidad ha cambiado y tienen que adaptarse a las necesidades de cada momento histórico que sucede.

Se tiene que adaptarse a las necesidades económicas, sociales, culturales, tecnológicas etc. Cada una de ellas ha sido para que cada familia cambie.

Según (Antología, 2020) La familia, ante todos estos cambios, tiene que responder y no siempre está suficientemente preparada: a veces se producen desajustes entre lo que la familia idealmente “debería ser” o “podría llegar a ser” y “lo que es”.

Nos centraremos en lo importante que influye la familia en los niños y adolescentes.

Mediante el crecimiento del niño y del joven tanto como biológico y social, la primera causa en cómo se comportan en el entorno social que les rodea, siempre influye la familia. Esta les puede transmitir carácter, tradiciones culturales, respeto, entre otras.

La familia es el paso número uno, para poderles transmitir apoyo y así ellos desempeñarse en la sociedad.

Durante los años la familia ha tenido un cambio muy drástico, por lo que además de la familia nuclear tradicional, ahora ya existen nuevos modelos de convivencia como los hogares unipersonales, la cohabitación, las parejas homosexuales, la monoparental (principalmente de mujeres), etc. La familia dentro de este modelo es diferente que al tradicional, por las críticas etc., y en ocasiones suele perjudicar emocionalmente y hasta físicamente a los niños y adolescentes. Ya que es algo nuevo dentro de la sociedad.

Además, como dice (Marcos, 2020): “Hoy día, el papel de padre o madre no es ni natural ni fácil. En gran medida, las cualidades de los buenos progenitores se adquieren y depende no solo del temperamento de la persona sino además de fórmulas y aptitudes que en su mayoría se aprenden. La educación de los niños es compleja y se extiende más allá de los límites del hogar.”

Sintetizando estas ideas: La familia es la agente principal dentro de la socialización, pero obviamente no existen familias perfectas, porque las que existen están adecuadas al contexto actual, por lo tanto, según la cultura o subcultura que cada familia posea, así serán las pautas y normas que transmitan a su descendencia.

De esta forma, los niños no obedecen, sino que imitan lo que ven en las conductas de los padres o lo que asimilan de sus conversaciones habituales.

Aquí es cuando entra la falta de control o supervisión de los padres: de acuerdo con esto es porque la mayoría de ellos no supervisan como es el menor dentro y fuera del hogar.

Y es cuando el menor se empieza a comportar tal y como lo ve o escucha. También un problema dentro de la familia y la actitud del menor es cuando hay violencia o castigos muy fuertes contra el niño o adolescente y así mismo también violencia contra el otro cónyuge,

ellos lo ven y empiezan a hacerlo fuera de casa con otras personas, o de lo contrario, lo guardan y emocionalmente caen en depresión y es cuando puede haber suicidio por el comportamiento de los adre (familia).

Pero también existen padres que quieren alcanzar la familia perfecta, y es cuando empiezan a disciplinar por demás al niño o joven, con castigos, con demasiada rigidez de los padres hacia el niño.

Y claro, en toda familia hay conflictos, desde uno pequeño hasta uno muy grande y todo esto afecta al desarrollo social y psicológico del menor.

Concluyo con que, es aceptable las nuevas familias que se crean, ya que cada una de ellas la forma en como disciplina es muy diferente, claro existen problemas y eso también lo podemos ver en la familia nuclear tradicional.

Los menores se exponen a diferentes tipos de educación, sea dentro de la familia ya que esta es la que influye como primer lugar, pero también fuera de ella ven y escuchan cosas que piensan que esta correcto y lo hacen .

Bibliografía

- Antologia. (2020). *trabajo social en el niño y el adolescente*. Comitan de dominguez Chis.: Uds.
- Evaluacion. (7 de febrero de 2020). *Significados.com*. www.significados.com.
- Marcos, R. (2020). *Familia*.

